

# *Reunión de la Promoción 1982*

El viernes 28 de febrero la Promoción de 1982 se reunió para cenar en el restaurante La Huerta del Duque, convocada por Enrique Bernat. Esta promoción lleva reuniéndose los últimos 33 años el último viernes de febrero en el mismo lugar (que ha cam-

biado, en este tiempo, cuatro veces de nombre y de tipo de comida), de manera que todos aquellos compañeros que tienen interés en verse, ya saben que ese día se pueden reencontrar.

En esta ocasión destacó la ausencia de nuestro compañero Alberto Lom-

bán, que es un habitual, pero que no pudo asistir por el fallecimiento de su padre esa misma mañana.

El año que viene, ya lo saben todos los miembros de la promoción, se volverán a ver de nuevo en la misma fecha y en el mismo sitio. ■